

1903-1977

# Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

## **Boletín Informativo**

# Beata Madre Carmen: Conmemoración de 120 años de nacimiento

#### CONTENIDO:

Beata Madre Carmen; Conmemoración de 120 años de nacimiento	1-2
Actualidad: Las personas con discapacidad son Iglesia	2
Información General de la causa	4
Oración a Madre Carmen	4
Santoral : Asunción de la Virgen María	4



"Limpiemos nuestra alma de toda preocupación, de todo sentimiento poco caritativo, de todo egoísmo y practiquemos muchos actos de caridad, de entrega, de olvido de nosotras mismas, para que Jesucristo nos llene de su amor"

Pensamiento numero 177, Ideario de Madre Carmen Rendiles, julio 2012



#### PUNTOS DE INTERÉS ESPECIAL:

• Síguenos en las redes sociales.

### Especial 1 de agosto de 2023:

La feligresía venezolana celebra este mes, los 120 años del nacimiento de su tercera Beata, Madre Carmen Rendiles, fundadora de la Congregación Siervas de Jesús en el país.

Carmen Elena Rendiles nació el 11 de agosto de 1903. Nació en Caracas como

# Datos de la devoción por el Divino Niño Jesús

la tercera hija de Ramiro Rendiles y Ana Martínez; en un hogar de valores cristianos en el que se practicaba la fe, lo que hizo aflorar en Madre Carmen una gran devoción por la Iglesia y los sacramentos, en especial la Eucaristía.

Carmen Elena Rendiles tuvo inquietud vocacional desde muy joven, sin embargo debido a su condición física al venir al mundo sin su brazo izquierdo, se le consideraba un gran impedimento para las congregaciones que postulaba. Fue el 25 de febrero de 1927 cuando finalmente ingresa a la Congregación Siervas de Jesús en el Santísimo Sacramento, institución de origen francés presente en Venezuela.

Al culminar su noviciado, viajó a Francia para completar su formación. A su regreso en 1935 fue nombrada maestra de novicias, labor que inició en la Casa Madre ubicada en Caracas. Esta tarea de la formación de aspirantes y novicias continuó hasta 1943. En 1951 fue nombrada Superiora Provincial y fundó una casa filial en San Cristóbal, Estado. Táchira. Su carisma permitió captar un importante número de vocaciones. Entre otros logros, fundó el Colegio Belén de Caracas, el Colegio Santa Ana y el Colegio Nuestra Señora del Rosario en La Punta, Estado Mérida.

Después de profundos desencuentros con la congregación francesa, en 1965 constituye una congregación en Venezuela bajo el nombre Siervas de Jesús.

Madre Carmen Rendiles falleció el 9 de mayo de 1977, debido a una enfermedad. En 1995 inició su proceso de beatificación y canonización, siendo reconocidas sus virtudes heroicas el 05 de julio de 2013, con lo que obtuvo el título de venerable, y el 16 de junio de 2018 tuvo lugar su Ceremonia de Beatificación en el Estadio Universitario de Caracas.





Volumen 2 | Número 87 Página 3

# Actualidad: Las personas con discapacidad son Iglesia

Las personas con discapacidad "son Iglesia" y no sólo no deben ser discriminadas en ningún ámbito, sino que ellas, que han sufrido de manera especial la pandemia, deben ser incluidas en todas las actividades, expresó el papa Francisco.

"La discriminación sigue estando demasiado presente en varios niveles de la vida social; se alimenta de los prejuicios, la ignorancia y una cultura que lucha por comprender el valor inestimable de cada persona". Papa Francisco



Al recibir este jueves en audiencia a integrantes de la asociación francesa "<u>Foi et Lumière</u>", fundada en los años 70 para acoger y acompañar a las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo, expresó que la diversidad es una riqueza que debe terminar con las lógicas excluyentes que marginan a quien es más frágil.

"Seguir considerando la discapacidad -que es el resultado de la interacción entre las barreras sociales y las limitaciones de cada persona- como si fuera una enfermedad, contribuye a mantener sus vidas separadas y alimenta el estigma en su contra", subrayó.

"Toda persona, incluso y especialmente la más pequeña y frágil, es amada por Dios y tiene un lugar en la Iglesia y en el mundo". Papa Francisco

Adelantando su mensaje por el <u>Día Internacional de las Personas con Discapacidad</u>, convocado por la <u>ONU</u> en 1992, Francisco resaltó que la discriminación contra las pcd sigue estando demasiado presente en varios niveles de la vida social, incluso dentro de la Iglesia, donde hay una "falta de atención espiritual" que a veces también "se manifiesta en la negación del acceso a los sacramentos".

Ello pese a que el Directorio para la Catequesis de la Iglesia católica deja claro que no puede haber ninguna forma de rechazo y que las personas con discapacidad son "miembro de pleno derecho de la comunidad eclesial".

Para el Papa, la Iglesia "no es una comunidad de perfectos, sino de discípulos en camino, siguiendo al Señor, necesitados de su perdón".

Fuente: Actualidad: El Papa critica el estigma que viven las personas con discapacidad.

https://www.yotambien.mx/actualidad/el-papa-critica-el-estigma-que-viven-personas-con-discapacidad-la-diversidad-es-riqueza/

Boletín Informativo Causa de la Beata Madre Carmen Rendiles Madre Carmen Rendiles Martínez Fundadora de la Congregación Siervas de Jesús

Santoral: Asunción de la Virgen María 15 de julio de 2023

La fiesta de la Asunción de la Santísima Virgen María, se celebra en toda la Iglesia el 15 de agosto. Esta fiesta tiene un doble objetivo: La feliz partida de María de esta vida y la asunción de su cuerpo al cielo. "En esta solemnidad de la Asunción contemplamos a María: ella nos abre a la esperanza, a un futuro lleno de alegría y nos enseña el camino para alcanzarlo: acoger en la fe a su Hijo; no perder nunca la amistad con él, sino dejarnos iluminar y guiar por su Palabra; seguirlo cada día, incluso en los momentos en que sentimos que nuestras cruces resultan pesadas. María, el arca de la alianza que está en el santuario del cielo, nos indica con claridad luminosa que estamos en camino hacia nuestra verdadera Casa, la comunión de alegría y de paz con Dios". Homilía de Benedicto XVI (2010)

# ¡Estamos en la web! madrecarmenrendiles.com Síguenos en las redes sociales

#### COMUNICAR FAVORES RECIBIDOS Y SOLICITAR INTERCESIÓN:

Si desea compartir su favor recibido o testimonio por favor ingrese y compártalo con nosotros a través de la página web www.madrecarmenrendiles.com

#### CAUSA DE LA BEATA MADRE CARMEN RENDILES

Siervas de Jesús:

Casa Madre, Luneta a Caja de Agua, Numero 34, Parroquia Altagracia, Caracas Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 862 10 71/417 9252 / Fax: (58 212 ) 862 56 24

Colegio Belén, 5ta. Avenida de Los Palos Grandes con transversal 10, Urbanización Los Palos Grandes, Distrito Capital, Venezuela Teléfonos: (58 212 ) 285 98 40 / Fax: (58 212 ) 284 31 80

Le invitamos a pedir con fervor por sus necesidades a través de la Beata Madre Carmen Rendiles, porque Dios dador de todo bien, oye a sus amigos cuando interceden por nosotros ante su presencia.

# Oración a la Beata Madre Carmen Rendiles

Padre eterno, que en la Beata Madre María Carmen Rendiles Martínez nos has regalado un modelo de intensa devoción eucarística, de oración y abnegación por el sacerdocio ministerial católico, así como de humilde entrega a tu Iglesia y gozosa aceptación de tu divina voluntad.

Concédenos por su intercesión, que nuestra activa participación en la Cena del Señor acreciente el amor a Ti, la compasión, ternura y misericordia en el servicio del prójimo, especialmente el más necesitado.

Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén

# INTENCION DE ORACIÓN PAPA FRANCISCO



El Santo Padre invita a los fieles a rezar durante este mes por la próxima JMJ, para que el encuentro "ayude a los jóvenes a ponerse en camino, dando testimonio del Evangelio con su propia vida".

Si obtiene un favor por intercesión de la Beata Madre Carmen Rendiles, puede dirigirse al siguiente correo: mcr@madrecarmenrendiles.com

Consejo de editores: Siervas de Jesús